Article Ouest France du 14 juin 2022

Six élèves du lycée Ampère récompensés pour leur film

Dans le cadre de leur formation, Malicia, Nolan et Corentin, élèves de bac professionnel de 1^{re} Pilote de ligne de production, et Adrien, Adrien et Maxime, en terminal Systèmes numérique, ont participé au concours national « Je filme le métier qui me plaît », saison 15. « Ce sont eux qui ont tout fait : scénario, prises de vues et montage du film, précise leur enseignante, Élodie Simon qui a suivi le projet. Ils se sont retrouvés chaque vendredi matin de novembre à mai, un gros plus pour la motivation. »

Le film de trois minutes, intitulé Préjugés métier pilote de ligne de production a pour ambition, selon les élèves, « de changer les préjugés qui entourent ce métier ». Quatre idées reçues sont dénoncées par quatre petites séquences : un métier d'homme, un travail répétitif, un métier sale et polluant, un métier solitaire.

Ce film a séduit le jury national réuni



Le chef des travaux, Jacques-Michel Nouchet, remet le clap de bronze qui récompense les six élèves qui ont participé au concours national « Je filme le métier qui me plaît »,

au Grand Rex à Paris le 31 mai dernier puisque, parmi les 729 films

sélectionnés, ils ont décroché le clap de bronze.